

Prise de parole intersyndicale en hommage à la collègue AED assassinée dans son collège

En plus des rassemblements organisés ce jour à 18H dans le département, nous tenons à exprimer notre émotion et de notre sidération après l'assassinat, par un élève, de Mélanie Grapinet, assistante d'éducation (AED) au collège Françoise Dolto (Nogent, en Haute Marne). Nous adressons notre soutien à sa famille et aux collègues de cet établissement. La communauté éducative est une nouvelle fois meurtrie et endeuillée par l'assassinat d'un personnel de l'Éducation nationale, dans l'exercice de ses fonctions.

Nous tenons à rappeler que les personnels des vies scolaires, en particulier les AED, jouent un rôle essentiel dans le quotidien des établissements scolaires. Ils ont d'abord un rôle éducatif et ne doivent en aucun cas se transformer en « vigiles d'établissements ».

La question du climat scolaire et de la sécurité des écoles, des collèges, des lycées, des personnels et des élèves nécessite notamment, et en premier lieu, davantage de personnels formés et qualifiés, des équipes pluridisciplinaires complètes au niveau des RASED, de la médecine scolaire, des PSYEN notamment dans un contexte où la santé mentale des élèves se dégrade. Dans le cadre cette formation spécialisée, nous réaffirmons l'urgence et l'impératif d'assurer la sécurité des personnels.